

SCHIFF AHOI!



Im 18. Jahrhundert starteten die ersten Kreuzfahrtschiffe, im Juni 1958 gab es die erste kommerzielle Transatlantiküberquerung mit einem Passagierschiff, und bereits im Jahr 1962 befuhren mehr als eine Million Menschen den Atlantik per Schiff. Mittlerweile kreuzen über 300 Schiffe täglich durch die Weltmeere. Von Alaska nach Acapulco, von den Bermudas ins norwegische Bergen: Seereisen sind ein Abenteuer der individuellen Art. Man sagt, wer einmal eine Reise auf

einem Schiff gemacht hat, will nie wieder anders reisen. Das neu eröffnete Reisebüro [cruises4you](http://cruises4you.de) in Darmstadt bietet einen besonderen Service an: Nach einem gründlichen Check sämtlicher Vorlieben und natürlich der momentanen finanziellen Situation stellen die Mitarbeiter des Büros dem Kunden eine Schiffsreise ganz individuell zusammen.

Weitere Informationen unter
www.cruises4you.de